

Austauschprogramme und mehr

Seit vielen Jahren bereits pflegen wir attraktive Austauschprogramme mit Schulen in Italien. Aktuell kooperieren wir mit dem „Liceo Galileo Galilei“ in Verona. In der Regel nehmen Schülerinnen und Schüler der 10. und 12. Jahrgangsstufe an dem Austausch teil und erhalten Gelegenheit zu persönlichen Begegnungen mit Land und Leuten, lernen das Leben in einer italienischen Familie kennen, erleben Unterricht in Italien und können ein interessantes Ausflugs- und Kulturprogramm genießen. Besonders reizvoll darüber hinaus ist unser Angebot an interessierte Schülerinnen und Schüler der Oberstufe, zweiwöchige Praktika in Verona zu absolvieren, die ebenfalls in Zusammenarbeit mit dem „Liceo Galileo Galileo“ organisatorisch begleitet werden. Frau Koletzki engagiert sich in diesem Bereich federführend und erteilt gerne weiter Auskünfte.

Weiterhin bemühen wir uns um die Vergabe von Stipendien an geeignete Kandidatinnen und Kandidaten und unterstützen Interessierte bei der Anmeldung zu und der Vorbereitung auf externe Sprachprüfungen der Niveaustufen A2 und B1 am Italienischen Kulturinstitut in Frankfurt/Main, zu denen wir die Teilnehmerinnen und Teilnehmer auch begleiten.